

La Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca presenta los medidores de glucosa que financiará la Generalitat

03/05/2017



Conselleria de Sanidad destinará 1,5 millones para la aportación de **sistemas de monitorización continua de glucosa**, lo que reducirá en un 90% el sistema de medición tradicional, que requiere entre 8 y 12 pinchazos diarios. Para el Presidente de la Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca, Fernando de la Torre, esta es una noticia muy importante para los enfermos pues “el coste de este sistema es elevado, por lo que muchas familias no podrían acceder a él de otra manera. La ayuda de Consellería de Sanidad supone un **alivio sobre todo**

para familias con niños diabéticos”. La Comunidad es pionera en poner en marcha este proyecto.

Este nuevo sistema permitirá que los pacientes puedan controlar el nivel de glucosa directamente desde el móvil y asimismo se le indicará el nivel de insulina necesario, facilitando así el tratamiento. Por este motivo, serán los propios médicos los que establezcan qué pacientes son los más óptimos para este sistema pionero.

De la Torre ha destacado también la PNL (Programación

Neurolingüística) aprobada ayer por las Cortes Valencianas con el consenso de todos los grupos políticos, para instar a la subvención por parte del

sistema de salud valenciano del conocido como "medidor flash", consistente en un sensor subcutáneo que permitiría igualmente la medición del nivel de glucosa en sangre.